



Bruno Julliard inaugure la place « Laurent Terzieff et Pascale de Boysson »

Jeudi 2 juillet à 11h45, intersection des rues Vavin et Bréa (6e)

Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire, inaugurerà jeudi la place « Laurent Terzieff et Pascale de Boysson », en hommage à ces comédiens exceptionnels.

En novembre dernier, le Conseil de Paris décidait d'attribuer à une emprise, située à l'intersection des rues Vavin et Bréa (6e), la dénomination « Place Laurent Terzieff et Pascale de Boysson ».

Jeudi, Bruno Julliard rendra hommage à Laurent Terzieff, metteur en scène et acteur d'exception, 5 ans après sa disparition, ainsi qu'à celle qui fut sa compagne, Pascale de Boysson, comédienne et adaptatrice, en inaugurant officiellement cette place.

Amoureux du théâtre, ils ont joué dans de nombreuses pièces sous leur propre direction ou celle d'autres metteurs en scène. Ils ont également fait des apparitions remarquées dans plusieurs films. Leur rencontre fut déterminante pour le public, puisqu'ils laissent en héritage l'une des plus belles compagnies de théâtre de Paris.

Personnalités présentes :

- Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, en charge de la culture, du patrimoine, des métiers d'art, des entreprises culturelles, de la nuit et des relations avec les arrondissements
- Jean-Pierre Lecoq, Maire du 6e arrondissement
- Philippe Laudenbach, acteur

Date et lieu :

Jeudi 2 juillet à 11h45, intersection des rues Vavin et Bréa (6e)

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61